

2013 setzte der Vertiefungskurs „Kunst und Kultur“ den Klassiker von Oscar Wilde „Das Gespenst von Canterville“ auf der Meißner Theaterbühne gekonnt in Szene. Gemeinsam mit einem Laiendarsteller der Seniorentheatergruppe „Senta“ überzeugten die jugendlichen Darsteller in ihren fast maßgeschneiderten Rollen.



„Das Gespenst von Canterville“

2014 erschien sehr märchenhaft, denn der Vertiefungskurs „Kunst und Kultur“ präsentierte „Die zertanzten Schuhe“ in einer modernen Version. Gerade die Schattenszenen der Prinzessinnen oder auch der mit Hilfe des MPZ Meißen produzierte Film ergaben während des Stückes optische Highlights. Auch zum Meißner Literaturfest am 7. Juni 2014 konnte das Märchen im Theater Meißen noch einmal vor zahlreich erschienenem Publikum aufgeführt werden. Ein großer Dank gilt dabei erneut Roland Melchinger von der Theatergruppe „Senta“, der wieder toll mit den Jugendlichen zusammen spielte.

